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Рассмотрены проблемы соотношения удовольствия и страдания в человеческой жизни. Автор 

подходит к избранному сюжету с позиций рассмотрения человека и человеческого опыта как целостности 

и полагает, что противоположные характеристики чувственности существуют не сами по себе, а 

составляют моменты единого развивающегося индивидуального бытия. Место и роль наслаждения и 

страдания в экзистенциальном процессе могут быть оценены лишь с позиций рассмотрения векторов 

личностного роста, духовного преобразования, динамики становления и развития собственно-

человеческого. 
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It is considered the problems of correlation of satisfaction and suffering in human life. The author appeals to 

the selected plot of consideration the human being and human experience as integrity, and thinks that opposite 

characteristics of sensuality exists not by their own, but are moments of integral developing individual existence. 

The role and the place of pleasure and suffering in existential process can be evaluated only from the viewpoint of a 

personal development, spiritual transformation, dynamics of formation, and development of the human itself. 
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